
６月 今日はいよいよ梅ジュース作りの日！年長組さん、よろしく！ 

 

 園庭が工事中で、梅の木も切ることになって梅の木の数も減りました。今年はどのくらい収穫があ

るのか、心配していましたが、園庭の梅の木をテラス側に移植しました。「みんなの広場」の中央部分

にあった梅の木も「みんなの広場」の端っこに移植しました。梅の木は役目を感じていたのか、今年

も実を付けてくれました。用務主事さんが小学校の梅の実も幼稚園に分けてくれました。こうして、

たくさんの梅の実が集まり、年長組の出番となりました。 

 年長組はへそを取り、冷凍保存していた実の重さを量り、そしてとうとう今日は「梅ジュース作り」

です。梅、砂糖、梅、砂糖、梅、砂糖…と交互にビンに入れていきます。そして最後はお酢を入れて

出来上がり。あとは梅と砂糖の力に任せます。年長組は責任をもって作っていました。このように本

園の美味しい伝統は引き継がれていきます。 

 

 


